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これからの未来を担う若者たち。さまざまな分野で活躍し、       夢を追う彼らの輝く姿は、伊佐の元気の源です。この地で頑張る高校生たちに、これまでの経験や目標・夢を聞きました。

 ・自励会 副会長
 ・弓道部 主将
 ・イベント役員ボランティア

 ・中学校 3 年生で英検 1 級取得
 ・鹿児島県中高生英語プレゼン
　テーションコンテスト第 2 位
 ・ホノルル市長杯全国青年弁論
　大会ベスト８　など

祭

 ・サッカー部キャプテン
 ・曽木の滝公園もみじ祭り
　プロデュース に参加

活動記録

海の環境問題に
ついて英語

で弁論。ベスト
8です！

先輩の卒業式。
生徒代表で

感謝を込めて送
りだしました！ 祭りのプロデュ

ースは

下見から念入り
に！

　１年生のころから自励会（生徒会）
に所属していて、今では副会長をし
ています。会長の補佐や学校行事の
準備・運営が主な仕事ですが、先日
行われた「いさドラゴンカップ」の
お手伝いなどもしました。
　一番大変だった思い出は文化祭で
す。放課後に有志発表のオーディ
ション審査をしたり、当日の放送を
担当したりと忙しかったですが、そ
の甲斐あって達成感がありました。
　私は将来進学して、幼い頃から好
きだった本に携わる司書の先生にな
りたいと思っています。これまで自
励会での活動や学校での検定合格に
向けて頑張ってきました。これから
も、私の好きな言葉である「努力」
を忘れずに、いろんなことを成し遂
げて行きたいです。

恒𠮷美
み く

空さん（18 歳）
伊佐農林高校
生活情報科３年生

　昔から本を読むことが好き
です。おすすめは「図書館戦
争」。映画や漫画より、原作
が一番です。

―
―
こ
れ
ま
で
も
こ
れ
か
ら
も
、
努
力
を
忘
れ
ず
に
。

　伊佐市のことをもっと知りたいと
思い、２年生の時に「曽木の滝公園
もみじ祭りプロデュース」に参加し
ました。僕は全体の総括をするエ
ディター班として、アート班の担当
をしていたのですが、祭り前夜に手
作りの灯籠を灯して、とても綺麗
だったことを覚えています。来てく
ださった皆さんにも「綺麗だね～！」
と喜んでもらえたことが嬉しかった
です。
　今は進学に向けて勉強しながら、
サッカー部キャプテンとして、９月
の大会のために練習しています。大
変ですが、将来は大好きなスポーツ
に携わる仕事に就きたいと思ってい
ますので、そのために今できること
を精一杯頑張りたいです。

舞薗烈
れ っ か

翔さん（17 歳）
大口高校３年生

　スポーツが大好きです。最
近は洋楽を聴くのにはまって
います。

―
―
地
域
活
動
と
文
武
両
道
、
何
事
も
一
生
懸
命
に
。

　英語はアメリカ人の母との日常的
な会話で身に付きました。さらに英
検 1 級を取得するために、英語講
師である母に教わりながら必死に勉
強しました。
　英語が話せて良かったことは、中
学校の修学旅行のときです。外国人
観光客がバス停で迷っているのを見
かけたのですが、私も道に詳しくな
かったので、バスの運転手さんに尋
ねながら通訳のような役割を果たす
ことができて嬉しかったです。
　将来は英語力を活かして、アメリ
カの大学で医療について学びたいと
思っています。TOEIC や TOEFL に
も挑戦したり、2020 年の東京オリ
ンピックではぜひ通訳ボランティア
に参加したいです。「レインボーキッ
ズいさ」にも所属しているので今後
の活動も頑張っていきたいです。

仮屋アリサさん（17 歳）
大口明光学園高校２年生
吉野中学校出身

　最近は K ポップにはまっ
ています。水泳が好きです。
将来は母のような人になりた
いです。

―
―
培
っ
て
き
た
英
語
力
を
活
か
し
て
。
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 『輝く若者たち』これからの未来を担う若者たち。さまざまな分野で活躍し、       夢を追う彼らの輝く姿は、伊佐の元気の源です。この地で頑張る高校生たちに、これまでの経験や目標・夢を聞きました。

 ・曽木の滝公園もみじ祭りプロ
　デュース に参加
 ・ゴミ拾いボランティアに参加

 ・社会福祉法人大一会で
　ボラ ンティア活動
 ・大口明光学園一粒会
　（ボランティア会）所属
 ・市主催の行事等にボランテ
　ィアで参加　など

・日本学校農業クラブ平板測
　量競技会の生徒実施委員長

・ミニショベル、チェンソー、
　刈払機の資格取得

活動記録

農業クラブの鹿
児島プレ大会

で堂々と発表し
ました！

青少年フェステ
ィバルで

　　司会をやり
遂げました！

たくさんの人が
スタンプラリー

を楽しんでくれ
ました！

　私は農林技術科で牛を育てていま
す。小さい頃から動物が大好きで、
祖父がお米を作っていたこともあり、
中学校に入る前から伊佐農林高校に
行こうと決めていました。牛のお世
話は大変ですがみんなと協力して楽
しく頑張っています。
　今年は日本学校農業クラブの平板
測量（土地の正しい面積を計る競技）
の全国大会が伊佐市で行われますが、
先生方からの推薦もあり、大会の生
徒実施委員長を務めることになりま
した。測量は初めてでしたが、先生
方のご指導のもと、日々練習に励ん
でいます。
　将来、農業大学に進学して、畜産
農家になりたいです。できるなら祖
父の稲作も継いで、両立してみたい
と思っています。そしていつか、伊
佐のブランド牛を育てたいです。

―
―
大
切
に
、
思
い
を
込
め
て
育
て
た
い
。

鎌田桃
も も か

花さん（17 歳）
伊佐農林高校
農林技術科３年生

　ペットの猫と遊ぶのが好き
です。秋のカントリーエレ
ベーター辺りの堤防から見る
田んぼの景色に癒されます。

　１年生の時に、入学当初から気に
なっていた大口高校と日本大学の共
同企画「曽木の滝公園もみじ祭りプ
ロデュース」に参加しました。私は
イベント班としてスタンプラリーを
行ったのですが、会場の下見や準備、
そして当日は雨が降って紙が濡れて
しまったりと大変でした。でも来て
くださった皆さんに喜んでもらえた
ことが何より嬉しくて、やりがいを
感じました。
　このプロデュースは２年生まで参
加できるので、今年はフード班で参
加して、イベントを盛り上げてみた
いと思っています。今後は、学校の
ボランティア活動の他にも、将来の
夢でもある保育関係のボランティア
があればぜひ参加してみたいです。

内村玲
れ い な

奈さん（16 歳）
大口高校２年生

　音楽を聴くことが好きです。
１年生のときから生徒会役員
をしています。

―
―
み
ん
な
と
一
緒
に
伊
佐
を
盛
り
上
げ
た
い
。

　３年生になって部活動を引退した
ので、ずっと興味があった「レイン
ボーキッズいさ」に入ったり、いろ
んなボランティア活動に参加し始め
ました。もともとボランティアが好
きで、休日でも暇な時間がないくら
いいろんな活動をしていたいです。
　昨年には「かごしま青年塾」の
15 人に選ばれて香港へ行き、香港
大学で話を聞いたり、現地の青少年
と意見交流をすることができました。
普段いろんな活動をしているからこ
そ声をかけてもらえて、このような
経験に繋がっているのだと思うと、
とてもやりがいを感じます。
　将来の夢は社会福祉士か特別支援
学校で働くことです。ぜひこれらに
関わるボランティアをしてみたいと
思っています。これからもできるだ
けいろんなところに行って、たくさ
んの活動をしていきたいです。

米盛琴
こ と か

華さん（17 歳）
大口明光学園高校３年生

　元陸上競技部だからかきれ
いな直線を見ると走りたくな
ります。諏訪神社展望台から
の伊佐の眺めが好きです。

―
―
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
活
動
で
た
く
さ
ん
の
人
を
笑
顔
に
。


